

## Courage feiert mit den Frauen der Welt 25 Jahre erfolgreiche überparteiliche Frauenarbeit!

Am Abend des 5. November, dem ersten Tag eines bewegenden, vorwärts schauenden Frauenpolitischen Ensembles der Weltfrauen, feierte der Frauenverband Courage e.V. seinen 25-jährigen Geburtstag. Tagsüber hatte die Nationale Frauenversammlung mit etwa 300 Teilnehmerinnen getagt, eine insgesamt positive Bilanz der 2. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen, die im März 2016 in Nepal stattfand, gezogen und Beschlüsse für die weitere Arbeit gefasst. Das war genau der richtige Rahmen für unsere Geburtstagsfeier, sind doch 25 Jahre Courage geprägt von dem Motto „Frauen verbinden Welten – Frauen kämpfen international“. Genauso wie die Erfahrungen des überparteilichen Frauenverbands Courage in die Weltfrauenbewegung eingegangen sind, gehen die Erfahrungen der Weltfrauenbewegung immer mehr auch in die Arbeit von Courage ein.

Feiern konnte Courage auch einen Teilerfolg im Kampf um seine Gemeinnützigkeit. Am 28. Oktober hatte das Finanzgericht Düsseldorf dem Finanzamt empfohlen den Einspruch von Courage für die Jahre 2010 und 2011 anzuerkennen. Und das hat dieses am 9. November getan!

Viele Glückwünsche und Geschenke aus aller Welt – angefangen von der Deko, einem vielfältigen und reichhaltigen Buffet, Kulturbeiträgen und Briefen bis hin zu einer tollen Trommelgruppe und



einer mitreißenden DJane trugen zu einer rauschenden Party bei. Vielen Dank dafür!

Der Rückblick auf die erfolgreiche Geschichte von Courage und seiner überparteilichen Prinzipien machte Mut für die Zukunft des Verbands. Junge Frauen aus dem Verband meldeten sich dazu zu Wort:

*„Die Veränderungen in der Vergangenheit brachten uns Freiheiten in der Zukunft und neue Herausforderungen! ... Für uns gilt es somit, in der Gegenwart neue Konzepte und Ideen zu entwickeln, um diesen Herausforderungen begegnen zu können. ... So wie sich Zeiten ändern, müssen sich auch Beteiligte ändern! Und hier sind die Stimmen junger Frauen wichtig ... ! **Courage wird auch für die nächsten 25 Jahre ein Frauenverband sein, der sich Veränderungen annimmt und sich selbst verändert!**“, schrieb Jenny aus Braunschweig und Julia, Bundesvorstandsfrau aus Leipzig: „1991 war ich gerade mal ein Jahr alt. Über viele Jahre sind sowohl Courage als auch ich an unseren Herausforderungen gewachsen. ... **Liebe Courage Frauen bleibt wie ihr seid. Stolz, mutig, tapfer und schön. ... Ihr macht mich zu einer wirklich stolzen Mutter. Denn ich weiß gemeinsam können wir es schaffen die Zukunft unser aller Kinder dieser Welt besser zu machen. Happy birthday Courage.**“*

**Aus der Feier und dem gesamten Frauenpolitischen Ensemble nehmen wir viele Anstöße, Mut und neue, spannende Aufgaben für die nächste Zeit mit.**

Frauenverband Courage e.V. Bundesvorstand, 9. November 2016